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Wesseling, 22. Oktober 2018 

  

 

Haushaltsberatungen 2019/2010 

Hier: Beitragsfreiheit für das 2. Kindergartenjahr vor der Einschulung 

 

Sehr geehrte Frau Kutzer,  

 

die SPD Fraktion im Rat der Stadt Wesseling beantragt, ab dem Kindergartenjahr 2019/2020 

das 2. Kindergartenjahr vor der Einschulung beitragsfrei zu stellen. 
 

Begründung: 

Zitat aus dem Koalitionsvertrag von CDU und FDP im Land NRW: „Das dritte KiTa-Jahr vor der 

Einschulung bleibt beitragsfrei. Langfristig streben wir eine allgemeine Beitragsfreiheit für alle 

KiTa-Jahre in Nordrhein-Westfalen an.“  

Die SPD-Fraktion möchte dieses Ansinnen der Landesregierung unterstützen und die derzeit 

gute finanzielle Lage der Stadt dazu nutzen, den Familien in unserer Stadt unbürokratisch und 

direkt fühlbar zu helfen. 

Die Grundlagen für gute Bildung unserer Kinder werden in den Kitas in der frühkindlichen 

Pädagogik gelegt. Das zeigen alle wissenschaftlichen Studien. Gerade in diesem Bereich ist es 

wichtig, mögliche Hürden abzubauen und damit die Eltern zu entlasten. Es gilt auch, die 

Chancen auf eine frühe Integration sprachlich wie auch im sozialen Umfeld zu nutzen. Gerade 

dann, wenn finanzielle Gründe die Eltern davon abhalten, ihr Kind im Kindergarten 

anzumelden. Nach wie vor ist es das sozialdemokratische Ziel, die Bildung unserer Kinder 

vollständig kostenfrei zu gestalten. Dies ist ein weiterer wichtiger Schritt in die richtige 

Richtung. 

Weitere Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung. 

Mit freundlichem Gruß 

 

Helge Herrwegen  
Fraktionsvorsitzender 


